

【日々の研修コラム～Personal Learning～】

今、教員の「働き方改革」が求められています。本校でも、授業に集中できるように会議等を見直し、業務改善を図っています。

しかし、教員一人一人様々な状況の中で働いており、子育てしながら働くことについて「どのように働いていくと時間を有効に活用できるのか」等の悩む先生方から、「先輩のママさん先生から学びたい。」と要望があり、希望者による「ママ座談会」が開かれました。



同じ悩みを共有・共感しながら、どのように働いていくとよいのか、どのように家庭と仕事の時間的な両立を図っていくとよいのか等、実際の子育て等の経験から将来の見通しをもったり、ポイントを学んだりしていました。

【参加者の声】

- ◎ 今は苦しいけれど、子どもが大きくなった時の貯金だと思ってがんばろうと思いました。また、「時間<濃」さと聞いて、家ではじっくりかかわろうと思いました。ありがとうございました。また呼んでください!!
- ◎ 先輩ママのご経験(「二日分の準備をする。」「通勤時間にママ⇔先生へ変身する!!」等)大変参考になりました。ありがとうございました!



参加者の一人一人が思う存分話し、とても安心感のある雰囲気
に包まれました。今後も、みんなが安心して働くことができる職場
を目指していきたいと思います。